

富士町の特産

【富士町の農産物を味わう】

富士町のお米は、富士町の中山間地の昼と夜の温度差と、透き通った冷たい水を利用しているため、うまみが凝縮されており、とてもおいしいです。富士町産のお米や農産物は「しゃくなげの里」で販売されています。



【富士のポポー&プッチーナ】

富士町で栽培されているポポーは、心の不調やがんの原因から守ってくれるフルーツです。脂肪の吸収を抑え、独特の甘みがあります。また、プッチーナはプチプチとした食感が人気の新野菜で、苦みもなくどんなサラダにもぴったりです。



【富士町の人々の思い】

水田強さんは富士町の良さを「自然環境が良い。おいしい野菜を作ってくれる。」と語ってくれました。富士町で有名な「強君のトマト」は水や農薬を使わず、土の力のみで作られていて、県外のレストランでも使われています。ジュースもとてもおいしいです。



富士町のうまか店

- | | |
|------------|-------------|
| ・瓦そば 田舎 | ・大和屋 カフェ |
| ・木漏れ陽 | ・与楽庵 |
| ・権現 | ・レストラン 風樹 |
| ・古湯キッチン | ・レストラン ほおのき |
| ・さがいち | ・ヴェローナ |
| ・山水 カフェ | ・亀屋 |
| ・旬菜舎 さと山 | ・MOCHIYA |
| ・ドライブイン湯の里 | ・やつだ屋 |
| ・野うさぎ | ・田中のパン |
| ・花花 | ・北山饅頭 |
| ・森の香 苜蓿御膳 | ・津上製麺所 |
| ・やすらぎ食堂 | ・松原製麺所 |

古湯・熊の川温泉

- | | |
|--|--|
|  古湯温泉 <ul style="list-style-type: none"> ・英龍温泉 ・扇屋 ・ONCRI ・鶴霊泉 ・清川 ・山華の正 ・山水 ・杉乃家 ・千曲荘 ・つかさ ・東京屋 ・山あかり ・大和屋 ・幸屋 |  熊の川温泉 <ul style="list-style-type: none"> ・熊ノ川温泉浴場 ・ちどりの湯 ・湯招花 ・夢千鳥 ・民宿 みみ |
|--|--|



私たち富士中学校生徒会は、故郷である富士町のことについてまとめたパンフレットを作成しました。ぜひ富士町の和やかな雰囲気や心をいやさせていただきます。

いつでも温かくみなさんに寄りそってくれるこの地に何度でも足を運んでください。いつまでも富士町がみなさんの心にあり続けることを願っています。

R2 富士中学校生徒会

よってらっしゃい富士の店

【うまか！パン&カフェ】

「田中のパン」は大正5年創業です。菓子パンから総菜パンまでたくさんの種類があり、道の駅や小・中学校に届けられます。また、令和元年にオープンした「MOCHIYA」はフランス人店主の特製カヌレが絶品です。



【まつやで一息しいていかんね】

まつやは昼食やおやつタイムにぴったりのお店です。昼食にはシシリアンドッグ、おやつタイムには、スムージーやソフトクリーム、富士町の天然水で淹れたコーヒーがおすすめです。

【こうていかなね！亀屋菓子】

亀屋は富増さんが代々富士町で経営するお店です。メニューの中でもこだわっているのが「スティックチーズ」だそうです。他にも体にいい素材を使用していて、古湯温泉伝統菓子の「ゆり」などおいしいものが、たくさん作られています。



【富士町グルメスポット】

富士町のお店には、富士町産、佐賀県産の食材にこだわって作られている、ホッと一息つける場所がたくさんあります。ご家族やお友だちと一緒に、ぜひ、自然豊かな富士町にお越し下さい。



富士町の誇り 嘉瀬川ダム

【幸せの中にあるつらい過去】



私たちは、富士町の嘉瀬川ダムに多くの面で助けられています。しかし、このダムはたくさんの人々の思いが詰まった場所でもあります。たくさんあった住居と思い出は崩され、その代わりに今の安心があるのです。

【昔と変わった生活環境】



大串地区には、バス路線がありませんでした。ダム完成と同時にバス路線が開通し、「昔を知っている者にとっては見違えるような生活環境になった。」とある住人は語っていました。ダムのおかげで生活環境もよくなりました。



【未来への思い】

田中博之さんは、もともと嘉瀬川ダムがある場所に住んでいました。しかし、水没のために内野への移住を決断しました。未来の子どもたちのために移住を決めたのです。「未来の富士町の人に笑顔があつて欲しい。」と決断された田中さんの思いは今、私たちに受け継がれています。



市川天衝舞

【天衝舞人・友田孝弘さん】



舞人は天衝舞の主役を務める人です。友田さんは代役のいない大役を務められていてプレッシャーが大きいそうです。7kgの天衝を振り回すので年間を通して体力維持、健康管理をしなければいけないので大変だということでした、500年の伝統がある天衝舞は富士町の誇りです。

【受け継ごう 絆と伝統】



歴史と伝統をもつ市川天衝舞浮立。五穀豊穰・無病息災を祈願する行事で、地域住民の強い絆で創り上げられる「人と人とのつながりの原点」です。これからも人々の思いが詰まった天衝舞浮立を、地域とともに受け継いでいきたいです。

古湯・熊の川温泉

【ぬる湯の町 古湯温泉】



富士町にある古湯温泉は、美肌・疲労回復などの効果があり、県内外から多数の観光客が訪れています。古湯地区には、14軒と多くの温泉旅館があり、「都会にはない良さ」が人気です。これからも、たくさんの人に古湯温泉の良さを発信し続けていきたいです。

【熊の川温泉について】



富士町にある熊の川温泉は、806年に空海が発見したと言われ、5軒の温泉宿があります。温泉にはラドンが多く含まれており、筋肉痛や関節痛などに効果があります。とても気持ちがよく、リフレッシュにぴったりです。ぜひ足を運んでみてください。

古湯映画祭

【心を癒やす「ござ」】

第1回目開催当時は集会の時には「ござ」を敷くのが当たり前でした。今現在でもその伝統は続いており、古湯映画祭では「ござ」を敷いているいろんな人がリラックスしながら映画を楽しむことができます。これからもこの伝統を続け、多くの人にリラックスしながら映画を楽しんで欲しいです。

【古湯映画祭への思い】



1984年から開催されている古湯映画祭は企画に関わる方々の「日本一の映画祭にしたい」という思いから続いてきました。地域の方々の支えがあつて今なお続いており、私たちもボランティアとして会場を明るくしています。

【映画の舞台となった畑瀬】



映画「男はつらいよぼくのおじさん」「水の旅人侍 KIDS」は、ダムに水没する前の畑瀬地区で撮影されました。今では映像でしか見ることができない自然豊かな幻の風景となっています。